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Der 4790 wird da nicht drin laufen. Das ist 1155, wie mein Gigabyte...

Wie schrottet man sich das BIOS beim quo? Ozmosis war da doch für gedacht.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/49482-i7-4790s-fragen-zur-richtigen-
verwendung/?postID=628051#post628051
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